

Badenova

Zwei neue Vorstände

[18.12.2020] Der Aufsichtsrat von Badenova bestellt mit Hans-Martin Hellebrand und Heinz-Werner Hölscher zwei neue Vorstände.

Der Energie- und Umweltdienstleister Badenova mit Sitz in Freiburg bekommt im Sommer 2021 zwei neue Vorstände. Laut Unternehmen handelt sich dabei um Hans-Martin Hellebrand aus Bad Homburg und Heinz-Werner Hölscher aus Osnabrück. Hans-Martin Hellebrand trete die Nachfolge für den ausgeschiedenen Finanzvorstand Maik Wassmer an, Heinz-Werner Hölscher sei der designierte Nachfolger des Technikvorstands Mathias Nikolay, der im Februar 2022 in den Ruhestand gehe. Der Badenova-Aufsichtsrat habe in seiner turnusmäßigen Sitzung Ende November beide neuen Vorstände bestellt. Sie werden voraussichtlich im Juli bei Badenova starten und dann das Vorstands-Team um den Vorsitzenden Thorsten Radensleben und Mathias Nikolay ergänzen.

Hans-Martin Hellebrand, 40 Jahre, ist derzeit sowohl Geschäftsführer von eprimo, dem bundesweit agierenden, digitalen Energiediscounter von E.ON mit Sitz in Neu-Isenburg, als auch der rEVUlation, einem IT-Fullservice-Anbieter für Energieversorger in Essen. Zuvor war er mehrere Jahre für RWE im Silicon Valley tätig und begleitete dort federführend digitale Innovationsprojekte, Investitionen in Start-ups sowie Partnerschaften mit der Stanford University. Heinz-Werner Hölscher, 46 Jahre, ist aktuell Geschäftsführer von SWO Netz in Osnabrück und Vorstandsvorsitzender von Civitas Connect, Kooperationsplattform kommunaler Unternehmen zur Förderung von Smart City/Region in Kommunen, in Münster. Zudem vertritt er die SWO in diversen Aufsichtsgremien und Verbänden.

(ur)

Stichwörter: Unternehmen, Badenova, Hans-Martin Hellebrand, Heinz-Werner Hölscher